

Prie en Chemin fait évoluer son application. Pour continuer à nous écouter au long de l'année 2026, il vous suffit de télécharger la nouvelle version, disponible sur le Play Store et l'App Store.

Aujourd'hui, nous sommes le mardi 27 janvier.

Au début de ce temps de prière, nous écoutons "Pour l'amour de mes frères" de la communauté de l'Emmanuel.

Au nom du Père, et du Fils, et du Saint-Esprit. Amen

1. Pour l'amour de mes frères et de mes amis,

Laisse-moi dire : "Paix sur toi !"

Lumière des serviteurs du Roi des rois,

Jérusalem, sors de la nuit.

R/ Debout, rayonne et resplendis, la, la, la...

Jérusalem, éveille-toi, la, la, la...

2. Jésus est venu sur la terre

Nous ouvrir à la vie.

Graver nos noms dans la lumière,

Nous glorifier en lui.

Je demande au Seigneur la grâce de percevoir ce qui fait de nous des sœurs et frères en humanité, des sœurs et frères de toute humanité.

La lecture de ce jour est tirée de l'Évangile selon saint Marc.

En ce temps-là, comme Jésus était dans une maison, arrivent sa mère et ses frères. Restant au-dehors, ils le font appeler. Une foule était assise autour de lui ; et on lui dit : « Voici que ta mère et tes frères sont là dehors : ils te cherchent. » Mais il leur répond : « Qui est ma mère ? qui sont mes frères ? » Et parcourant du regard ceux qui étaient assis en cercle autour de lui, il dit : « Voici ma mère et mes frères. Celui qui fait la volonté de Dieu, celui-là est pour moi un frère, une sœur, une mère. »

Textes liturgiques © AELF, Paris

1 . J'imagine Jésus dans une maison, pressé par une foule. Ses proches, sa mère et ses frères le cherchent mais restent à l'extérieur. Les proches sont lointains, et les lointains (la foule) sont proches. Je regarde la scène.

2 . « *Qui est ma sœur, qui est mon frère, qui est ma mère ?* » Ces paroles sont difficiles à entendre tellement elles viennent bousculer l'ordre naturel des choses. Je laisse résonner cette parole en moi et j'écoute ce qui parle en moi, ce qui résiste, ce qui s'ouvre... « *Qui est ma sœur, qui est mon frère, qui est ma mère ?* »

3 . Déjà, à l'âge de 12 ans, Marie et Joseph ont cherché Jésus. Déjà, il était au temple auprès de son

Père. Déjà, il était mené par l'Esprit, libéré des liens naturels et conduit par l'amour inconditionnel de toute personne. Je goûte à cette liberté de Jésus !

Je réécoute ce passage et, comme Jésus, je parcours du regard, dans mon esprit, les visages des frères et sœurs en humanité que j'ai croisés ou que je vais croiser aujourd'hui.

Je peux confier au Seigneur telle ou telle personne que je porte dans mon cœur et lui demander de l'accueillir comme une sœur, un frère.

Notre Père, qui es aux cieux,
que ton nom soit sanctifié,
que ton règne vienne,
que ta volonté soit faite sur la terre comme au ciel.
Donne-nous aujourd'hui notre pain de ce jour.
Pardonne-nous nos offenses,
comme nous pardonnons aussi à ceux qui nous ont offensés.
Et ne nous laisse pas entrer en tentation
mais délivre-nous du Mal.
Amen

Au nom du Père, et du Fils, et du Saint-Esprit. Amen